
 
北本市民オンブズマン６月定例会 
日時 平成１９年６月３日 午後２時～４時まで 
場所 北本市文化センター 第２研修室 
出席者 田部井 小池 巴山 関 諏訪 以上５名（敬称略） 
欠席者 谷   石川 
議題１ 「資源ごみ」住民監査請求回答書について 

  田部井さんより全体の説明してもらい今後について検討した。 
  予定した結果であったと言うこともあり、資源ごみについて住民訴訟までせず、 
  結果報告をオンブズマンニュースとして、市民に広報する。 

その方法として各公民館にオンブズマンニュースを置いてもらう。 
  北本市広報紙に会員募集等してみてはどうか？市に確認してみる 
☆  北本市秘書公報に確認をしたところ会員募集については公報に掲載可能と思うが 

上に相談してから返事をくれるとのこと。 
 

  

議題２ 埼玉市民オンブズマンネットワーク活動状況について 

    埼玉市民オンブズマンネットワークの総会資料、会員募集等参考にしてみては？ 

    談合問題等いろいろ活動をしている 

  

議題３ その他 

  次回の定例会議題について 
１、北本市の入札・落札はどうなっているか？ 
２、石津市長の選挙公約６６のマニフェクトについて 

   
  市職員の早期退職の原因いじめ？なぜ？ 
  中学生の自殺について裁判では？ 
  指定管理者制度の現在の状況は？野外活動センターでは赤字との話もあった。 
  ホームページの定例会スケジュールの 

１１月４日を１１月１１日に 
平成２０年１月６日を１月１３日へ訂正してもらう 

 
これから定例会で話し合われた内容を記録として要点のみ残して、おきたいと思います 
よろしくお願いいたします。 
諏訪幸男 


